

## Gandia cede el edificio de Correos a la Universidad Católica para que inicie el curso en el 2017 - Las Provincias - 01/04/2015



Antiguo edificio de Correos, en la plaza Rei En Jaume de Gandia, donde la Universidad Católica ubicará una sede. :: ALBA LLOPIS

# Gandia cede el edificio de Correos a la Universidad Católica para que inicie el curso a finales de 2017

El proyecto se retoma tras cuatro años de parálisis y la institución académica privada pagará un canon anual a la constructora

### :: ZOA SANZ

**GANDIA.** A finales de abril de 2011, a tres semanas de las elecciones, el exalcalde socialista José Manuel Orengo anunció la construcción de un inmueble para la Universidad Católica San Vicente Mártir en el polígono de Sanxo Llop de Gandia. Ayer, el primer edil popular, Arturo Torró, confirmó que la institución académica abrirá una sede en septiembre de 2017 en el antiguo edificio de Correos, situado en la plaza Rei En Jaume. El consistorio lo ce-

derá a la Universidad por un plazo de veinte años.

Durante esta legislatura ha habido intensas reuniones de trabajo, modificaciones en el bosquejo, cambios de ubicación, e incluso una importante parálisis del proyecto atribuida a la crisis económica. El desbloqueo se hizo visible ayer a través de un convenio firmado entre Torró; el rector de la Universidad Católica, José Alfredo Peris; y el secretario general del centro, Antonio José Orero.

La nueva universidad, de régimen privado, dará cabida a alrededor de 1.500 alumnos y nacerá con seis Grados: Derecho, Administración y Dirección de Empresas (ADE), Ciencias Económicas, Magisterio en Educación Infantil, en Educación Primaria y Enfermería. No obstante, se podrán ir introduciendo nuevas

titulaciones en función de las demandas y las necesidades del mercado laboral.

### 3,5 millones de euros

El antiguo edificio de Correos será cedido por el ayuntamiento por un plazo de 20 años mediante el procedimiento de adjudicación directa y con la posibilidad de ampliarse dicho plazo. A cambio de la cesión, la Universidad Católica pagará un canon anual que, en lugar de ir directamente al consistorio, se entregará a la empresa encargada de reali-

zar las obras necesarias en el inmueble para destinarlo a la docencia universitaria. Los trabajos ascienden a 3'5 millones de euros.

La operación es similar a la que se aplica en el parking en altura del distrito de Corea. «Hemos optado por este sistema porque se trata de una fórmula cómoda y, así, el dinero del canon que pague la Universidad se destinará a las obras y al consistorio no le costará nada», remarcó el primer edil.

La Universidad Católica coronará a Gandia como ciudad universitaria. Completará la oferta docente. Históricamente lo hizo con el edificio fundado por los jesuitas y más tarde, con l'Escola Politècnica Superior de Valencia, la Universitat de Valencia y la Universidad a Distancia. De esta manera, según coincidieron el rector y el alcalde, ofrece-

rá a la población estudiantil el máximo de facilidades que permitan iniciar y culminar en Gandia los estudios universitarios sin desplazar-se a otras ciudades como Valencia.

Compromis mostró su sorpresa tras la firma del convenio por el que la ciudad cede a la Universidad Católica el edificio de Correos. La portavoz Lorena Milvaques recordó que el inmueble cuenta con informes técnicos que alertan de problemas estructurales que imposibilitan su ocupación. «No entendemos la obesión de la derecha por regalar edificios públicos a empresas privadas. Si alguna universidades deberían beneficiarse deberían ser las públicas», comentó. Los econacionalistas aseguran que no están en contra de que la Universidad Católica se implante en Gandia, «pero que se paguen los terrenos».

---

**La institución ofrecerá Derecho, ADE, Economía, Magisterio y Enfermería a 1.500 alumnos**